Le n°1 du Jeu Vidéo ouvre la maison à l'ordinateur

En avant-première au Sicob boutique Stand 162-163

Depuis la commercialisation en 1972 par Atari de son premier jeu vidéo, et grâce à la révolution technologique que représente le microprocesseur, les ordinateurs de jeux ont conquis le monde entier.

Le précurseur, Atari, contrôle aujourd'hui 75% du marché américain.

C'est l'ascension la plus exceptionnelle de l'histoire de l'industrie américaine des ordinateurs de jeux, avec un chiffre d'affaires qui a dépassé, en 1981, 1 milliard de dollars.

Fort de son expérience, et grâce à un budget de recherche sans précédent, Atari s'est logiquement lancé en 1979 sur le marché de la micro-informatique domestique. Succès triomphal aux USA, chiffre d'affaires multiplié par 10 en moins de 3 ans.

Voici que les ordinateurs Atari 800 et Atari 400 s'apprêtent aujourd'hui à attaquer le marché français avec toute une gamme de périphériques et de logiciels adaptés ou créés pour les besoins des foyers français. Atari vous les présente en avant-première au SICOB et sur le parvis du CNIT.